

#PRESSEMITTEILUNG 25. Februar 2018

Vor den Betriebsratswahlen: Rund 1.000 Betriebs- und Personalräte stellen in Köln die Weichen für eine moderne Mitbestimmung

Die Zukunft der Mitbestimmung steht vom 26. bis 28. Februar 2018 im Mittelpunkt einer großen Fachkonferenz in Köln. Mit dabei sind rund 1000 engagierte Betriebs- und Personalräte der EVG. Auch zahlreiche Jugend- und Auszubildendenvertreter sowie

Schwerbehindertenvertrauenspersonen nehmen teil. Damit stellt die von der „EVA-Akademie“ organisierte Mitbestimmungskonferenz die größte Veranstaltung dieser Art in Deutschland für den Bereich der Eisenbahnen dar.

Drei Tage lang sollen die künftigen Herausforderungen einer durchsetzungsstarken und zugleich basisorientierten Interessenvertretung diskutiert werden. Wichtige Impulse werden unter anderem vom DGB-Vorsitzenden, Reiner Hoffmann, und von der geschäftsführenden Bundesministerin für Arbeit und Soziales, Katarina Barley, erwartet, die auf der Konferenz Akzente setzen.

Die Frage, wie Arbeit stärker mitbestimmt gestaltet werden kann, wird Thema einer Podiumsdiskussion sein, an der Vertreterinnen und Vertreter unterschiedlicher Eisenbahnverkehrsunternehmen teilnehmen werden. Zudem werden zahlreiche Betriebsräte innovative Beispiele aufzeigen, mit denen den individuellen Wünschen der Beschäftigten vor Ort Rechnung getragen wurde.

„Das ist der Weg, den wir als EVG verstärkt gehen wollen, insofern erhoffe ich mir von der Mitbestimmungskonferenz viele wichtige Impulse und neue Ansätze für die Arbeit der Betriebsräte“, machte der stellvertretende EVG-Vorsitzende Klaus-Dieter Hommel deutlich. Gut zwei Monate vor den im Mai bundesweit stattfindenden Betriebsratswahlen sei es notwendig, noch einmal die künftigen Herausforderungen herauszuarbeiten. Dafür biete die Mitbestimmungskonferenz eine gute Grundlage.

„Wir wollen unsere Mitglieder stärker als bisher an der Arbeit der Betriebsräte teilhaben lassen und wir wollen die Weichen für den nötigen Generationswechsel in den Gremien stellen“, erklärte Klaus-Dieter Hommel. Auch das sei ein wichtiges Signal, das von der Mitbestimmungskonferenz Ende Februar in Köln ausgehen werde.

—

Über die Konferenz und die Betriebsratswahlen twittert die EVG unter #MitUns2018